Die Kantonalmeister-Titel sind vergeben

Letzten Sonntag war es soweit und knapp 70 aktive Kunstradfahrerinnen und Kunstradfahrer des Kanton Zürichs trafen sich in der Turnhalle Walenbach in Wetzikon ein, um die Kantonalmeister und Kantonalmeisterinnen unter sich aus zu machen.

Um 9 Uhr startete der Wettkampftag mit dem Kunstrad 4er aus Uster/Herrliberg. Die vier Frauen präsentierten eine elegante und schöne Teamleistung und zeigten dem Publikum, dass Kunstradfahren auch ein wunderschöner Mannschaftssport sein kann. Sie wurden ohne Konkurrenz, aber mit grossem Applaus und Achtung Kantonalmeisterinnen in Ihrer Kategorie.



Die glücklichen Kantonalmeisterinnen der Kategorie Kunstrad Elite 4er aus Uster & Herrliberg Miriam Stäheli, Nina Keller, Delia Spiess & Melina Staub

Weiter ging es anschliessend mit den kleinsten Teilnehmerinnen. Die Mädchen der Kategorie U9 sind zwischen 5 und 8 Jahre alt und präsentieren trotz des jungen Alters mit viel Begeisterung, Körperspannung und Freude Ihre Wettkampfkür dem Publikum. Die Zuschauer, darunter viele Eltern, Gottis, Göttis und Grosseltern drücken die Daumen, zittern mit und applaudieren stark, wenn Ihre Sprösslinge nach einer erfolgreichen Kür die Fahrfläche verlassen. Der Stolz ist den Angehörigen von weitem anzusehen.

In dieser Kategorie nutzte Chiara Bruggmann vom RV Wetzikon Ihren Heimvorteil und gewann knapp vor Malena Lucca und Julia Bühler, beide von den Kunstradfahrer Dürnten. Alissia Mezzena, die jüngste Fahrerin des RV Wetzikon, welche erst seit letztem Herbst auf dem Kunstrad sitzt, zeigte eine super Kür. Sie verbesserte Ihre persönliche Bestleistung an ihrem erst dritten Wettkampf um weitere 4 Punkte und konnte ebenfalls sehr zufrieden sein mit Ihrer neuen persönlichen Maximalpunktzahl.

Gleich anschliessend ging es weiter mit der Kategorie Schülerinnen U11. Rahel Jäger von den Kunstradfahrern Hombrechtikon wurde erwartungsgemäss Erste, vor Lara Müller aus Herrliberg und Patricia Bernegger aus Pfungen. In dieser Kategorie hat der RV Wetzikon zurzeit keine Athletinnen am Start.

Bei den Schülern männlich U11 war Luc Sturzenegger vom RMV Pfungen der einzige Starter und wurde somit ebenfalls Zürcher Kantonalmeister 2017.

Auch in der Kategorie U15 war mit Samuel Gerber vom ATB Wülflingen nur ein männlicher Starter gemeldet. Er zeigte dem Publikum, dass Kunstrad durchaus auch ein Sport für Jungs ist. Mit seiner Leistung wäre er auch in einer gemeinsamen Wertung mit den gleichaltrigen Mädchen auf dem 2. Rang gelandet. Wir hoffen, dass wir Ihn Zukunft wieder mehr Jungs für unseren Sport begeistern können und Luc und Samuel in Zukunft mehr männliche Unterstützung erhalten.

Als letzte Kategorie am Vormittag zeigten die U15 Schülerinnen Ihr Können. Zum zweiten Mal am heutigen Tag konnte sich der RV Wetzikon den Kantonalmeister-Titel sichern. Sarah Däuber wurde Ihrer Favoritenrolle gerecht und konnte die weiteren Fahrerinnen um knapp 20 Punkte distanzieren. Vize-Kantonalmeisterin wurde Mia Chaidos von den Kunstradfahrern aus Dürnten. Auf das dritte Treppchen konnte überraschend Nathalie Zeh steigen, dank einer fast fehlerfreien Kür holte sie für den RV Wetzikon eine weitere Medaille. Maya Soller wurde an diesem Tag die vorgegebenen Wettkampfzeit von 5 Minuten zum Verhängnis, wobei sie trotz einer schönen Kür wertvolle Punkte verlor.

Sie erreichte den 8. Schlussrang.



Die Kantonalmeisterin der Kategorie U15

Sarah Däuber vom RV Wetzikon im Reitsitzsteiger freihändig rückwärts



Die erfolgreichen Sportlerinnen des RV Wetzikon der Kategorien U9 sowie U15.

U15 – Nathalie Zeh, Sarah Däuber & Maya Soller

U9 – Chiara Bruggmann & Alissia Mezzena

Nach der Mittagspause ging es mit den 17 Fahrerinnen der Kategorie U13 weiter. Auch hier konnte sich die Favoritin Larissa Tanner von den Freien Radler Stäfa mit 20 Punkten Vorsprung ohne Probleme durchsetzen. Sarai Marti holte für den RV Wetzikon die vierte Medaille und wurde gute Zweite, vor Ramona Gebert von den Kunstradfahrer Hombrechtikon. Valerie Müller, die zweite RV Wetzikon Fahrerin dieser Kategorie, zeigte eine fantastische Kür, verbesserte Ihre persönliche Bestleistung und wurde sehr gute 13.



Sarai Marti vom RV Wetzikon in der Kehrlenkerdoppelstützwaage

In der Kategorie Elite startete als einzige Fahrerin Sina Bäggli von den Freien Radler Stäfa, womit Ihr der Kantonalmeister-Titel bereits sicher war. Der Wettkampftermin ist für die Elite-Fahrerinnen nicht optimal, da die meisten Elite-Sportler sich in der Aufbauphase befinden und erst zu einem späteren Zeitpunkt bereit für Wettkämpfe sind.

Als einzige Starterinnen im 2er Kunstradfahren, sahen wir an der Kantonalmeisterschaft das Duo Laura Bruder / Julia Hämmerli aus Hombrechtikon respektive Stäfa. Ihre Kür startete mit einem Handstand/Reitsitz, wobei das Publikum auf einmal mäuschenstill wurde. Die beiden zeigten keine fehlerfreie, aber eine sehr anspruchsvolle und gute Kür. Wenn Sie dieses Niveau an den kommenden Wettkämpfen halten oder sogar steigern können, werden die beiden sich voraussichtlich für die Europameisterschaft der Juniorinnen qualifizieren können.



Die Kantonalmeisterinnen der Kategorie 2er JW U19 im Reitsitz / Lenkerhandstand

Laura Bruder aus Hombrechtikon & Julia Hämmerli aus Stäfa

Während dem letzten Wettkampfblock des Tages stieg die Spannung in der Halle nochmals an. Es starteten unsere beiden Fahrerinnen vom RV Wetzikon, welche beide im ersten Jahr in der Kategorie U19 starten und Punktemässig nicht mit den nachfolgenden jungen Frauen mithalten können. Dennoch zeigten sowohl Nola Soller wie auch Lea Hiltebrand eine praktisch fehlerfreie Kür. Die beiden konnten mit den ausgefahrenen Punktzahlen sehr zufrieden sein.

Gleich fünf Sportlerinnen dieser Kategorie hatten sehr gute Chancen sich den heutigen Titel zu ergattern, da alle eine sehr ähnliche Gesamtpunktzahl einreichten. Als erste der fünf Fahrerinnen startete Nina Stangier von den Kunstradfahrer Uster. Für Sie war es nach einer Verletzungspause der erste Ernstkampf, welchen Sie mit guten 133.91 Punkten beendete. Wie gut das Resultat war, zeigte sich erst, nachdem keine der weiteren Starterinnen Ihre Kür mit mehr Punkten beenden konnte. Julia Hämmerli von den Freien Radler Stäfa konnte sich in diesem spannenden Wettkampf mit 126.40 Punkten auf den zweiten Rang setzen, vor Julia Arrer von den Kunstradfahrer Hombrechtikon mit 122.50 Punkten. Laura Bruder, Alena Arrer, Katja Voigt und Simona Lucca belegten die Ränge vier bis sieben, vor den beiden Starterinnen aus Wetzikon.



Die Kantonalmeisterin der Kategorie JW U19

Nina Stangier von den Kunstradfahrer Uster

Der Anlass konnte dank der Unterstützung von Sponsoren, dem RV Wetzikon, den Swiss-Cycling Kommissären und den vielen fleissigen Helfern ohne Probleme durchgeführt werden. Für die Sportler war der Wettkampf dank der grosszügigen Einfahrhalle und der optimalen Infrastruktur, ebenfalls ein positiver Anlass. Ein Grossteil der Teilnehmer konnte an der Kantonalmeisterschaft Ihre persönliche Bestleistung nach oben schrauben.



Die strahlenden Sportlerinnen des RV Wetzikon der Kategorien U13 sowie U19.

U19 – Lea Hiltebrand & Nola Soller

U13 – Sarai Marti & Valerie Müller

Wir wünschen allen Zürcher Sportlerinnen und Sportlern weiterhin eine positive, unfallfreie und erfolgreiche Kunstrad-Saison & viel Freude und Fortschritte in den Trainings!

RV Wetzikon - Hallenradsport